

## **Traktandum 4: Wahl des Büros der Synode**

Folgende Personen stellen sich zur Verfügung:

### 4.1 Wahl von 5 Mitgliedern in das Büro der Synode

1. Béatrix von Sury d'Aspremont, Reinach (bisher)
2. Beat Siegfried, Münchenstein (bisher)
3. Franziska Baumann, Muttenz (bisher)
4. Jeanne Locher, Münchenstein (bisher)
5. Denise Pfäffli, Pratteln-Augst (bisher)

### 4.2 Wahl einer Synode-Präsidentin/eines Synode-Präsidenten:

Béatrix von Sury d'Aspremont, Reinach (bisher)

### 4.3 Wahl einer Synode-Vizepräsidentin/eines Synode-Vizepräsidenten:

Beat Siegfried, Münchenstein (bisher)

### 4.4 Wahl einer Protokollführerin/eines Protokollführers:

Franziska Baumann, Muttenz (bisher)

# Béatrix von Sury d'Aspremont



- Jahrgang 1961
- wohnhaft in Reinach
- verheiratet, 3 erwachsene Kinder
- Kriminalistin und Kriminologin;  
Vizegemeindepräsidentin, Landrätin
- Reisen, Geschichte, Sprachen

- Motivation: Die Kirche ist im Umbruch und es wird immer schwieriger die Menschen, vor allem die Jugend, zu erreichen. Mit meiner Mitarbeit möchte ich mich für eine bessere Wahrnehmung der Röm.-kath. Kirche in der Gesellschaft einsetzen, aber auch Probleme offen ansprechen.

# Beat Siegfried



- Jahrgang 1962
- wohnhaft in Münchenstein
- verheiratet, 3 Kinder
- Pilot
- Familie, Sport, Reisen

- Motivation:
  - Unterstützung des Präsidiums und Mithilfe zu gutem Gelingen der Synodensitzungen
  - Leisten eines persönlichen Beitrages an die Institution der Röm.-Kath. Kirche

# Franziska Baumann



- Jahrgang 1957
- wohnhaft in Muttenz
- ledig
- Pfarreisekretärin/-assistentin
- Musik, Lesen, Kochen, Reisen

- Motivation: Interesse an den Strukturen der Kirche (staatskirchen-rechtlich und kirchenrechtlich), Verbundenheit mit der Röm.-Kath. Kirche.

# Jeanne Locher-Polier



- Jahrgang 1955
- wohnhaft in Münchenstein
- verwitwet, 3 Kinder (5 Grosskinder)
- Religionslehrerin an der HPS, Gemeindepräsidentin
- Interessen: Familie, Lesen, Wandern, Kochen, Spielen

- Motivation: Das Wissen um die Bedürfnisse anderer und Empathie für die Mitmenschen und unsere Umwelt entsteht durch offene Augen und Ohren. Das Aufeinandertreffen von gesellschaftlichen, sozialen und wirtschaftlichen Aspekten ist auch in der Synode immer wieder Thema. Diese Problematik zu erkennen und daraufhin mit Verstand und Herz zu handeln, ist für mich eine wichtige Aufgabe, die mir viel Freude bereitet. Gerne würde ich auch weiterhin meine soziale und fachliche Kompetenz in das Gefüge der Synode bzw. in das Büro der Synode einbringen.

# Denise Pfäffli



- Jahrgang 1982
- wohnhaft in Pratteln
- verheiratet, 2 Kinder
- Gebäudetechnikplanerin
- Musik, Backen, Reisen

- Motivation: Aktiv die Röm.-Kath. Kirche mitgestalten. Den Jüngeren die Kirche wieder näherbringen und die Vorurteile abbauen. Zeitgemässe Kirche leben.